

# INDONESIA MUDA

## Berikan Rasa Aman kepada Masyarakat, Anggota patroli dan Laksanakan Patroli Rawan Sore jelang Malam hari guna antisipasi kejahatan C.3.

Panji Rahitno - [CIREBON.INDONESIAMUDA.OR.ID](https://cirebon.indonesiamuda.or.id)

Aug 5, 2024 - 12:01



KAB. CIREBON - Pada hari Minggu 04 Agustus 2024 Sore hari Polsek Kaliwedi yang merupakan bagian dari Polresta Cirebon, melaksanakan patroli Rawan sore jelang malam hari dalam rangka cipta kondisip harkamtibmas dan antisipasi tindak kejahatan 3C di wilayah hukum Polsek Kaliwedi. Sasaran lokasi patroli adalah ditempat jalan Toang . keramaian, Pom Bensin, ATM, gedung Perkantoran dan pemukiman penduduk di Wilayah hukum Polsek Kaliwedi

. Anggota patroli Bripka Suhendra Sh.dan M. Andi. yang bertugas memberikan edukasi kepada Warga Masyarakat yang sedang nongkring - - nongkrong di jalan persawahan tepatnya di jalan raya bandara deda Ujungsemi kecamatan Kaliwedi agar ikut berperan dalam. Menjaga kamtibmas jelang pilkada serentak tahun 2024.yg sman dan kondisip sebagai tanggung sebagai warga negara dalam untuk membantu polri rangka jelang Pilkada serentak tahun 2024 di wilayah hukum. Polsek Kaliwedi..ujar kapolsek Kaliwedi. Kegiatan patroli Rawan Sore hari ini merupakan salah satu upaya dari Polsek Kaliwedi untuk selalu menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di saat masyarakat selesai melaksanakan aktipitas setelah bekerja dimana kamtibmas di wilayah hukumnya. Polsek Kaliwedi juga melakukan berbagai upaya preventif seperti sosialisasi kepada masyarakat agar selalu waspada dan melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak berwenang. Sementara Kapolsek Kaliwedi, AKP RINDUWAN, mengatakan bahwa patroli Rawan sore dini hari tersebut dilakukan secara rutin untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Kaliwedi terjaga dengan baik. "Kami akan terus melakukan patroli siang hari hari dan pengawasan di wilayah hukum Polsek Kaliwedi untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat," ujar AKP RINDUWAN.